

La Russie réitère son rejet du blocus de Cuba par les États-Unis

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane 21 janvier (RHC)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a ratifié son désaccord avec les États-Unis et leurs alliés au sujet du blocus de Cuba.

En répondant à Prensa Latina, Sergueï Lavrov a déclaré que la Russie regrette la position des pays qui soutiennent de manière inconditionnelle la politique agressive des États-Unis envers la nation caribéenne.

«Une telle conduite est contraire aux engagements de l'Agenda 2030 de l'ONU pour le développement durable, dans lequel les mesures économiques unilatérales ont une évaluation négative sans équivoque.

Le chef de la diplomatie russe a noté que de telles actions sont incompatibles avec les principes d'humanisme et de respect des droits de l'homme, auxquels les pays soutenant les États-Unis déclarent adhérer.

Sergueï Lavrov a souligné que les conséquences tragiques du blocus pour la population cubaine est un fait reconnu dans les rapports du Secrétaire général des Nations Unies.

Il a noté que la délégation russe auprès de l'ONU mène une politique cohérente visant à exercer une pression internationale sur les États-Unis dans le but de mettre fin immédiatement au blocus économique, commercial et financier contre Cuba.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/283657-la-russie-reitere-son-rejet-du-blocus-de-cuba-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba